

おもな内容

定期会のうごき	1～3ページ
市長提出議案の概要	2～3ページ
議員提出議案の概要	4ページ
特別委員長中間報告	4ページ
市政に対する一般質問	5～8ページ
議題の処理結果	8ページ

そとか 市議会報

年4回 毎定例会後発行

No.152

平成12年10月発行
 編集 議会運営委員会
 発行 草加市議会
 草加市高砂1-1-1
 ☎0489(22)0151 内線5531



職

員 定 数 条 例 の 一 部 改 正 な ど
 24議案を原案可決

平成12年9月定例会は、9月7日から9月26日までの20日にわたり開かれ、市長から提出された25議案については、閉会中の継続審査とする平成11年度草加市一般会計決算の認定を除き原案どおり可決しました。

また、定例会初日には去る6月20日に逝去された故黒川りつ子議員の靈に默禱し、議員提出の「哀悼に関する決議」を賛成全員で可決し、故人のご冥福をお祈

りしました。

その他の議員提出議案は、義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書など7議案が定例会最終日に提出され、5議案を可決しました。

市政に対する一般質問では、18人の議員が5日間にわたって登壇し、諸施策について執行部の方針や見解をそれぞれいただきました。また、市長提出議案に対する質疑は、5人の議員がそれぞれ行いました。

9月定例会のうごき

◆第1日 9月7日(木)

- 開会 午前10時19分
- あいさつ 小澤 博市長
- 会期の決定 9月7日から9月26日までの20日間
- 故黒川りつ子議員の靈に默禱
- 追悼のことば 新井貞夫議員
- 議員提出議案の報告及び上程(議第9号議案)
- 議員提出議案の説明 桜井 敏議員

- 質疑、委員会付託、討論省略
- 採決
- 閉会中の特定事件の上程及び特別委員長中間報告
- 新市立病院建設特別委員長 浅井満夫議員
- 特別委員長中間報告に対する質疑 なし
- 市長提出議案の報告及び上程(議案21件、報告2件)
- 市長提出議案の説明

小澤 博市長

各議員

- 監査報告 梅田隆志代表監査委員
- 監査報告に対する質疑 なし
- 散会 午後零時02分
- ◆第2日 9月8日(金)
- 議案調査日
- 散会 午後2時53分
- ◆第3日 9月9日(土)
- 休会
- ◆第4日 9月10日(日)
- 休会
- ◆第5日 9月11日(月)
- 開議 午前10時08分
- 市政に対する一般質問 大竹伸治、斎藤幸子、今村典子、佐藤敬三の各議員
- 散会 午後5時25分
- ◆第6日 9月12日(火)
- 開議 午前10時05分
- 市政に対する一般質問 新井貞夫、有賀正義、須永賢治の各議員
- 散会 午後2時53分
- ◆第7日 9月13日(水)
- 開議 午前10時43分
- 市政に対する一般質問 大竹伸治、斎藤幸子、今村典子、佐藤敬三の各議員
- 散会 午後5時58分
- ◆第8日 9月14日(木)
- (2・3ページ下段へ続く)

市政に対する一般質問



建設行政 草加団地の早期建て替えについての考え方

質問 小澤議員～草加団地の建て替え事業について、今後の事業計画と入居の開始時期は。また、建て替え後の住宅の市としての借り上げについて、草加団地の入居者は高齢者の方が多く、1日も早い対応が求められていると思うが、どう考えているか。

答弁 都市開発部長～今後の事業計画については、全体で8棟建設する予定であり、うち2棟は平成11年12月に完成し入居となっている。その他は、6号棟が平成13年9月の完成で、入

居開始は10月となっている。また、5号棟は平成13年3月に工事発注し、平成14年3月に完成、入居開始の予定としている。なお、残りの4棟は、平成15年度中に完成の予定である。住宅の借り上げについては、特に高齢者世帯等の戻り入居対策として、一定規模で市が住宅を借り上げ、国の補助を受け、家賃の軽減を図るといった、公営借上住宅制度の導入を考えおり、今後、早い時期での導入に向けて、国、都市基盤整備公団と協議をしていく。



福祉行政 特別養護老人ホームの着工及び完成の見通しは

質問 桜井議員～特別養護老人ホームの建設計画が具体化されてから既に1年ほど経過しているが、現在の整備の進捗状況は。また、福祉施設の建設の着工時期及び完成の見通し。

答弁 健康福祉部長～特別養護老人ホームの整備状況については、平成12年5月に特別養護老人ホームを建設、運営する法人として社会福祉法人キングスガーデン埼玉を内定し、併せて



家庭保育室における職員体制の問題は

質問 大野議員～埼玉県下の家庭保育室は、児童福祉施設最低基準第33条で、保育士の数を乳児概ね3人に1人以上、幼児概ね6人に1人以上、保育所1カ所につき2人を下回らないと規定されている。今回事故を起こした保育室は保母1人のみの体制であり、問題だと思われるが、草加市内における現在の家庭保育室の配置状況は。國の最低基準にも示されているように、受託者の人数を2人体制に改善し、早急に市からの委託料の引き上げについては、受託者の人数を見直す経費を含め、必要な対応を検討していく。

答弁 健康福祉部長～家庭保育室の配置状況については、市内6カ所の家庭保育室のうち受託者4人を配置している所が1カ所、3人の配置が1カ所、2人の配置が2カ所あり、受託者が1人の所は2カ所となっている。受託者の人数を2人体制にすることについては、現在1人の家庭保育室もあるため、今回の事故を教訓とし、必要な受託者の配置に努めていく。委託料の引き上げについては、受託者の人数を見直す経費を含め、必要な対応を検討していく。



特養ホーム建設予定地

度については、平成13年度、14年度の2カ年事業として考へており、建設着工時期は平成13年9月、竣工は平成14年9月に行い、開園は平成14年11月を予定している。

教育行政 生涯学習推進に係わる指導者養成の考え方

質問 新井議員～生涯学習の推進について①地域に住む有識者や活動を続ける方々を、指導者として登録し活用する生涯学習人材バンクの設置が求められるが、考えは。②地域のスポーツ団体では指導者が不足している。スポーツ活動は、身体を動かすため、練習やトレーニングに、専門的知識を持つ指導者の指導が受けられず、ケガや障害を生むこともある。地域スポーツ振興のためにも、指導者

の養成が必要と考えるが、見解は。

答弁 教育長～①現在、市民と生涯学習の企画、立案及び実施を目的に、生涯学習推進市民会議の設置を進めている。この中で、生涯学習人材活用バンクの公

的な資格の必要性などの登録基準や活用方法等について検討していく。②幅広いニーズに対応可能な指導ができる指導者の役割は、大変重要であると考える。今後は、先進市を参考に、多様なスポーツニーズに対応できる体育専門の学校教職員や地域の方々の協力を得て、指導者育成に努めたい。



